



## **! Wichtige Mitteilung des Zentrallabors!**

Im Rahmen einer vom Hersteller veranlassten Umstellung der Methode zur Bestimmung von Calcium im Plasma zum 15. April wurde uns auch eine geringfügige Änderung des Referenzbereichs zu etwas höheren Werten mitgeteilt (bisher: 2,15-2,58 mmol/L; neu: 2,25-2,60 mmol/L).

Ein intern durchgeführter Vergleich der alten und neuen Methode hat jedoch ergeben, dass diese Änderung nicht korrekt ist, weil die Wertelage des neuen Tests tendenziell etwas niedriger liegt als die des bisherigen Tests.

**Aus diesem Grund haben wir den bisherigen Referenzbereich wieder aktiviert. Es ist aber trotzdem davon auszugehen, dass aktuell etwas häufiger grenzwertige bis leicht verminderte Calcium-Konzentrationen auftreten als bisher.**

Wir sind mit dem Hersteller in Kontakt, um die Situation zu klären.

Bei Rückfragen bitte den Diensthabenden unter Tel.: 2121 kontaktieren.